



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Thorsten Glauber FREIE WÄHLER**
vom 13.03.2015

Finanzielle Förderung des 3. Bayerischen Tags der Telemedizin

Ich frage die Staatsregierung:

Mit welchem Betrag hat das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege (StMGP) den 3. Bayerischen Tag der Telemedizin in Erlangen unterstützt?

Antwort

des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege
vom 21.04.2015

Der 3. Bayerische Tag der Telemedizin wurde vom StMGP als Kooperationspartner mit 15.802 Euro unterstützt.